

LES ÉCHOS

▶ JUMELAGE

La Provence 9 oct 2008

Des Pertuisiens à Este pour fêter l'Europe



/ PHOTO D. R.

Une délégation de Pertuisiens, a participé aux fêtes de l'Europe qui se sont déroulées à Este, notre ville jumelle italienne, du 2 au 6 octobre.

Pour certains, la découverte d'une ville et d'une région, riches en histoire, le plaisir de retrouver de vieux amis pour les anciens, des rencontres faites pour mieux se connaître et construire l'Europe de demain.

Les participants de ce voyage ont pris un vif plaisir lors des visites de Padoue et de Vicenza.

Des "Jeux de sculptures" à la Charité



/ PHOTO J. L.

L'inauguration de l'exposition "Jeux de sculptures" organisée par l'association Artesens à la chapelle de la Charité, a eu lieu mardi soir en présence de sa directrice artistique Françoise Reynette.

"Jeux de sculptures" propose 12 œuvres clés de l'histoire de la statuaire depuis la préhistoire et jusqu'à la fin du XIX^e siècle. 12 présentoirs composés chacun d'une sculpture en résine, d'un échantillon du matériau d'origine, d'un puzzle en volume de la sculpture et d'un texte également en braille, pour partir à la découverte et prendre le temps de s'imprégner de chaque statuette en la tenant dans ses mains, en épousant ses formes et ses contours. Également